
3 Pièces

45 m²

Réf. 2474

425 000 €

La Flotte
Maison à vendre (17630)
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Votre pied-à-terre  idéal  à  deux pas de la  mer  !  Charmante maison de

vacances nichée au coeur d'une petite résidence, au calme, à proximité

immédiate  du  front  de  mer  et  du  village.  Profitez  d'une  pièce  de  vie

lumineuse avec cuisine aménagée et  équipée,  d'une salle  d'eau et  de

deux  chambres  (dont  une  en  mezzanine).  Cour  privative  et

stationnement. Idéal pour des vacances en famille ou entre amis. Les +

du bien : Calme et lumineux A quelques minutes des commodités Idéal

pour  une  résidence  principale  ou  secondaire  N'hésitez  pas  à  nous

contacter pour organiser une visite !

Your  ideal  pied-à-terre just  a  stone's  throw from the sea!  Charming holiday home

nestled in the heart of a small residence, in a quiet area, close to the seafront and

the  village.  Enjoy  a  bright  living  room with  fitted  and  equipped  kitchen,  a  shower

room and two bedrooms (one on the mezzanine). Private courtyard and 2 parking

spaces.  Ideal  for  holidays  with  family  or  friends.  The  advantages  of  the  property:

Calm  and  bright  A  few  minutes  from  amenities  Ideal  for  a  main  or  secondary

residence Do not hesitate to contact us to organize a visit!

AGENCE DU PHARE

9B rue Jean Henry Lainé 17630 LA FLOTTE - 17590 ARS EN RE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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